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令和４年第７回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時      令和 4年 6月 29日（水）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第 3会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 藏本知純 坂田 克   

説明の為出席した者 山田志伸 池田豊具 岡本陽子 宮脇一善 尾崎寿彦 

中村祐次朗 河村加奈 森 達彦 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の産前・産後休暇の取得について 

（２）教職員の産前・産後休暇期間の変更について 

（３）産休補助教職員の臨時的任用について 

（４）産休補助教職員の臨時的任用の変更について 

（５）教職員の休職期間の更新について 

（６）湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の任用について 

（７）その他 

 

日程第３ 議案第５０号 専決処分の承認を求めることについて 

【教育委員会及びその他の教育機関の職員の任免等】 

 

日程第４ 議案第５１号 湯梨浜町地域活性化推進員の任命について 

 

日程第５ 協議事項  

（１）令和４年度からの学校閉庁の実施について 

（２）区域外（校区外）就学について 

（３）その他 

 

 

日程第６ 報告連絡事項 

（１）令和４年６月議会定例会一般質問の内容について 

（２）令和４年度鳥取県中学校総合体育大会中部地区予選会の結果について 

（３）前期計画訪問の実施結果について 

（４）旧東郷中学校解体工事について 

（５）第６８回東伯郡民スポーツ・レクリエーション祭について 

（６）第３４回グラウンド・ゴルフ発祥地大会について 

（７）ゆりはま人権セミナーについて 

（８）湯梨浜みんなのげんき館事業について 
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（９）公民館事業について 

（１０）図書館事業について 

（１１）問題行動・不登校について 

（１２）その他 

 

      次回教育委員会 令和４年７月 日（ ）午後  時  分
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
生人課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）教職員の産前・産後休暇
の取得についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の産前・産後休暇の取得について
説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（2）教職員の産前・産後休暇期間の変更につい

てお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の産前・産後休暇期間の変更につ

いて説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（3）産休補助教職員の臨時的任用についてお願

いします。 
(資料にもとづき、産休補助教職員の臨時的任用について説
明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）産休補助教職員の臨時的任用の変更につい

てお願いします。 

(資料にもとづき、産休補助教職員の臨時的任用の変更につ
いて説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）教職員の休職期間の更新についてお願いし

ます。 

(資料にもとづき、教職員の休職期間の更新について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（6）湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の任

用についてお願いします。 

(資料にもとづき、湯梨浜町会計年度任用職員（町雇用）の
任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
（7）その他で何かございますか。 

 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 50号 専決処分の承認を求め
ること（教育委員会及びその他の教育機関の職員の任免等）
についてお願いします。 
(資料にもとづき、教育委員会及びその他の教育機関の職員
の任免等について説明) 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 
 

中央公民館長 
 

教育長 
 
 

 
中村指導主事 

 
教育長 

 
 
 
 

教総課長 
教育長 

 

教総課長 
 

教育長 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

坂田委員 
 
 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
それでは、日程第 4 議案第 51号 湯梨浜町地域活性化推

進員の任命についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町地域活性化推進員の任命につい
て説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、日程第 5 協議事項に入ります。（1）令和 4年

度からの学校閉庁の実施についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 4年度からの学校閉庁の実施につい
て説明) 
何か質問はありますか。 

（なし） 
次の（2）区域外（校区外）就学については、後で説明を

お願いします。 
（3）その他で何かございますか。 

 ありません。 
 それでは、日程第 6 報告連絡事項に入ります。（1）令和 4
年 6月議会定例会一般質問の内容についてお願いします。 

（資料にもとづき、令和 4年 6月議会定例会一般質問の内容
について説明） 
中学校の部活動の地域移行についての質問がありました

が、現在、国は令和 8年度までに地域に移行する方針を示し
ています。しかし、地域にスポーツクラブのような受け皿と
なる組織がないことや、指導者の確保が難しいといった問題

があり、本町だけでなく県内どこの市町村も困っている状況
です。また、以前、スポ少の指導者の方に、小学生と一緒に
練習できないかとお話をしたことがありますが、ネットの高
さが違うといったようなルール上の問題や体力の差が大きい
こととか、指導者も仕事をしているので普段部活動を行って

いる時間帯ではなかなか都合がつかない、といったようなこ
とを言われていました。おそらく国は、中学校の教員の働き
方改革を進めるにあたり、時間外勤務の大きな原因の一つと
なっている部活動に目を向け、それを地域に移行できないか
といったような発想だろうと思いますが、都会では可能でし
ょうが、地方の実態を見ていないと思います。まだ県もはっ
きりと方針を出しておらず、これからどのように対応してい
くのか決まっていません。 
私もスポ少の指導者をしているので大変関心があります。

すでに地域に移行しているところもあるので、できなくはな
いかと思いますが、部活動の時間帯とか、練習試合となれば
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

 
中村指導主事 

 
教育長 

 
 
 

中村指導主事 
教育長 

 
 

 
尾崎補佐 
教育長 

 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 

 
生人課長 

 
教育長 

 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 

週末になりますし、また、指導者の資格とか指導方法など、
そういった根本的なところについて、早いうちに各スポーツ
団体と協議していかないといけないと思います。部活動の在
り方は変わっていかなければならないと思いますが、どのよ
うに変えていけばよいのか、時間をかけて協議しなければな
らないと思います。 
そのほか何かございますか。 
（なし） 
それでは、（2）令和 4年度鳥取県中学校総合体育大会中部

地区予選会の結果についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和 4年度鳥取県中学校総合体育大会中
部地区予選会の結果について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（3）前期計画訪問の実施結果についてお願いし

ます。 
（資料にもとづき、前期計画訪問の実施結果について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（4）旧東郷中学校解体工事についてお願いしま

す。 
（資料にもとづき、旧東郷中学校解体工事について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（5）第 68回東伯郡民スポーツ・レクリエーシ
ョン祭についてお願いします。 

（資料にもとづき、第 68回東伯郡民スポーツ・レクリエー
ション祭について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（6）第 34回グラウンド・ゴルフ発祥地大会に

ついてお願いします。 
（資料にもとづき、第 34回グラウンド・ゴルフ発祥地大会
について説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（7）ゆりはま人権セミナーについてお願いしま

す。 
（資料にもとづき、ゆりはま人権セミナーについて説明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（8）湯梨浜みんなのげんき館事業についてお願
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発言者 内   容 

 
中央公民館長 

 
教育長 

 
 

中央公民館長 
教育長 
生人課長 

教育長 
 
 
 
 

尾崎補佐 
 

いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説
明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（9）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（10）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
 次の（11）問題行動・不登校については、後で説明をお願
いします。 
 （12）その他で何かありますか。 
（資料にもとづき、教育委員会組織図について説明） 
 
(次回、定例会は 7月 29日(金)午後 1時 30分から開催するこ
とに決定。引き続き委員のみで、日程第 5 （2）区域外（校区
外）就学について協議し全て承認、日程第 6 報告連絡事項 
（11）問題行動・不登校について説明、子どもの交通安全マナ

ーの指導を強化するよう要望があった｡) 
午後 3時 45分終了 
 

 


